



立志

令和7年2月3日(月)発行
学校便り第17号
南城市立玉城中学校
文責 校長



学校教育目標：「自ら学び自ら考え」「心豊かに実践する」「たくましい生徒」の育成

学習発表会

1月26日(日)は南城市教育の日で学校公開日でした。当日、本校では1年間の学習のまとめとして、日頃の学習の成果を発表する学習発表会を実施しました。各学年フロアでの展示物による学習成果の発表や、舞台での実演による発表を行い、多くの保護者が観に訪れました。学習発表会終了後はPTA主催の親睦スポーツ大会が開催され、「ポッチャ」を楽しみました。生徒の自己有用感の向上とともに本校関係者の交流も深まった1日となりました。



展示の部



吹奏楽演奏



生徒会による学校紹介



英語スキット



1年発表(MY STORY)



2年発表(職場体験)



3年発表(修学旅行)



独唱



有志による合唱



スポーツ交流会(ポッチャ)

地区新人大会

昨年12月から2月1日にかけて島尻地区中体連の新人大会が開催されました。どの部活動もよく頑張りました。大会の運営、生徒の送迎、応援などにご協力いただいた保護者、関係者の皆様に感謝いたします。以下に結果を掲載します。

中体連地区新人大会

部活動名	結果	部活動名	結果
野球	準優勝	バスケットボール男子	ベスト8
サッカー	3位	バスケットボール女子	ベスト8
ソフトテニス男子	団体準優勝	バドミントン男子	団体3位
ソフトテニス女子	1回戦敗退	バドミントン女子	団体3位
バレーボール男子	1回戦敗退	卓球女子(個人:親川さん)	ベスト4
バレーボール女子	2回戦敗退		



音楽鑑賞会

1月20日にハーブ奏者のハーブ王子こと小林秀吏さん、箏奏者の箏メンこと大川義秋さん、ソプラノ歌手の宮平真紀子さんを迎え、体育館で音楽鑑賞会を実施しました。素晴らしい歌と演奏にみんな感動していました。質問タイムでは、音楽家になるきっかけや中学生のころの話など様々なお話を聞くことができ、生徒の今後の生き方に参考となる貴重な時間となりました。

音楽鑑賞会

